



# 枚仁はんとアイリッシュ・ティーパーティー



11月10日（日）にアイルランド出身のオクイール・ノリッギさんを迎えて「アイリッシュ・ティーパーティー」を開催しました。今回は29名が参加し、ラグビーワールドカップやイギリスのEU離脱問題を通して、アイルランドに関心を持つようになり、参加された人が多かったです。



まず、オクイールさんがパワーポイントで、今回作るバームブラックの説明をしてくれました。バームブラックはアイルランドの伝統的なフルーツケーキで、特にハロウィンの時期によく食べるそうです。ケーキの中に指輪や硬貨を入れ、どれが当たるかによって1年の運勢を占うそうです。今回は、指輪と硬貨を用意しました。指輪が当たれば1年内に結婚する、硬貨が当たれば金運に恵まれるということで、みなさん食べるまでのお楽しみでした。

説明後は、各班で調理を始めました。ケーキにたくさんのレーズンを入れ、隠し味にアイルランド料理に欠かせないミックススパイス（シナモンやナツメグやコリアンダーなどを配合したスパイス）を加えました。そこに指輪と硬貨を混ぜ込み、オーブンで焼きました。オクイールさんは各班を見て回り、参加者との交流を楽しんでいました。オクイールさんのアドバイスを受けながら、どの班も楽しく作されました。



ケーキが焼けるまでは、アイルランドの紹介をしてくれました。写真やビデオを交えたプレゼンテーションで、特にハロウィンとアイルランドの歴史のビデオはみんなさんの関心の的でした。実は、アイルランドはハロウィンの発祥地と聞いて、みんなとても驚かれていました。

その後はティータイムでした。班ごとにアイルランドの紅茶と一緒に出来上がったバームブラックを試食しました。どの班も指輪とコインの話で持ちきりでした。

ふれあい教室を通して、みなさんがアイルランドにさらに関心を持ってもらえたなら嬉しいです。みなさんに満足してもらえてよかったです。

